

# Transporte en Reino Unido - M4 Sentido Este - Newport

Fibrelite Suministra Paneles de Cubrición sobre Sistemas de Arquetas que albergan el Cableado de Comunicaciones y el Sistema de Cámaras de Vigilancia



Tapas de Cubrición livianas Fibrelite B125 (12,5 toneladas) para el acceso a la arqueta

## Fibrelite Suministra Paneles de Cubrición para la M4 Sentido Este en la localidad de Newport

La gama Fibrelite ofrece tapas de fácil apertura a los trabajadores que necesitan acceder con regularidad al interior de las arquetas que albergan los cables de comunicación y cámaras de seguridad. Debido a la naturaleza de los equipos enterrados las tapas deben poderse abrir fácilmente por los trabajadores que habitualmente los comprueban y revisan periódicamente. Para los operarios trabajando al borde de la autopista en todo tipo de condiciones meteorológicas el acceso fácil y seguro es crucial.



La tapa Fibrelite no se oxida resquebraja o deshace

Las tapas de acceso Fibrelite son livianas, duraderas y muy resistentes. Cada tapa Fibrelite está fabricada utilizando la tecnología de Moldeo por Transferencia de Resina para crear un producto de alta tecnología hecho de composite en una sola pieza.

## Sustituidas las Tapas Dañadas de Hierro Fundido y Cemento

Las tapas originales de hierro fundido y cemento, pesadas y en malas condiciones, necesitaban ser sustituidas debido a los problemas de seguridad e higiene en el trabajo que estaban causando. Como solución al problema se eligieron los paneles livianos Fibrelite para una carga de tipo medio. Diseñadas para "ser instaladas y olvidarse" estas tapas sin mantenimiento permiten un acceso seguro y fácil al cableado.



Las antiguas tapas pesadas eran un peligro para los trabajadores



Tapas de hierro fundido y cemento deterioradas

## Altamente Efectiva en la Prevención de Entrada de Agua

Las tapas con junta de Fibrelite han demostrado su alta efectividad en la prevención de entrada de agua y por consiguiente evitar daños en las válvulas y equipos dentro de las arquetas.

## Material Sofisticado y Altamente Especializado

Fibrelite es el fabricante líder mundial de tapas de arqueta y paneles de cubrición de fosos fabricados en plástico reforzado con fibra de vidrio (PRFV). Estos materiales sofisticados y altamente especializados están siendo reconocidos rápidamente como la alternativa más efectiva a los materiales tradicionales muy pesados como el acero y el cemento. Ventajas sobre las tapas de metal y cemento:

- Peso liviano para retirada manual fácil y segura
- Resistencia a la carga de A15 a F900 (BSEN124)
- Químicamente inerte y resistente a la corrosión
- Propiedades antiresbalantes / antideslizantes

## Sin Poner en Peligro el Rendimiento

Si se solicita, Fibrelite puede proporcionar soluciones específicas y a medida de cada necesidad. Esto quiere decir que las dimensiones de los paneles, la rigidez y estructura interna se pueden cambiar para optimizar el comportamiento de cada panel basándose en los criterios de diseño específicos de cada proyecto.

## Ventajas de instalar una tapa Fibrelite

- Soluciones a medida
- Producto "Instalar y Olvidar" que no se corroe ni se deteriora
- Mejora de la productividad de los equipos de trabajo y mantenimiento
- Mejora de las prácticas de Seguridad e Higiene en el Trabajo
- Ayuda Técnica

### Nuestro distribuidor local en España:

C/Aragón, 84  
28840 Mejorada del Campo  
Madrid  
Tel :91 668 00 90  
Fax: 91668 20 98

